

Communiqué **DE PRESSE**

Paris, le 7 juillet 2023

Ce vendredi 7 juillet 2023, la police nationale devait célébrer ses morts et ses blessés. Les récentes émeutes nous privent de cette journée symbolique et commémorative pour les Policiers.

Alliance Police Nationale avait décidé, depuis le début de cette année, de mettre en lumière l'engagement et le sacrifice de nos frères et sœurs blessés dans l'exercice de leurs missions ou morts pour la France.

Ainsi, à compter de ce jour 13h, le collectif Projet 17 fondé par Alliance Police Nationale vous présentera le titre (single) « *Toujours là* ».

Le CD sera en vente au prix de 10 euros sur le site internet www.projet17.fr et disponible en simultané sur l'intégralité des plateformes de streaming et de téléchargement.

Humblement, notre volonté n'est que de rappeler à toutes les françaises et à tous les français que l'engagement de ces femmes et de ces hommes est essentiel au fonctionnement démocratique de notre pays sans lequel les libertés publiques ne seraient plus assurées.

C'est pourquoi, lors de notre dernier congrès d'avril 2023, il nous est paru fondamental de placer les prochaines années sur le principe d'Agir pour ne pas Subir!

Cette nouvelle initiative d'Alliance Police Nationale apolitique, citoyenne et d'essence républicaine est une grande première !

LES BENEFICES REVIENDRONT INTEGRALEMENT AUX COLLEGUES GRAVEMENT BLESSES ET AUX FAMILLES DES COLLEGUES DECEDES.

On compte sur vous !